

Premio Estatal de Ingeniería Civil 2015

Por Verónica Benítez y Valeria Juárez

El M. en I. Carlos Javier Mendoza Escobedo investigador adscrito a la Coordinación de Ingeniería Estructural, fue distinguido con el **Premio Estatal de Ingeniería Civil 2015**, otorgado por el Colegio de Ingenieros Civiles de Yucatán.

La ceremonia de entrega tuvo lugar en Mérida, el jueves 26 de noviembre. Nos da mucho gusto que personal académico del IIUNAM reciba el reconocimiento de colegas de otros estados, en esta ocasión del gremio yucateco.

¡Muchas felicidades! |